

2はとだより4月



発行
第2はとのさと保育園
加古川市加古川町南備後317
発行責任者 大脇良介
2024年4月1日



入園・進級おめでとうございます。園庭のミモザがきれいな黄色い花をつけ、桜のつぼみが春の訪れを知らせてくれています。在園児のお友達は先日のお別れ会で立派な姿の卒園生を見送り、一つ上の大きいクラスになり、新しいお友達を迎え、皆新しい一年の始まりに期待してくれているように思います。

今年度は4月に18名の新入園児さんを迎えます。新入園のご家庭はこれから新しい生活のスタートですね。分からないこと、気になること、子育ての悩み、子どもの成長の喜びなどあれば何でも私たち職員にお声掛けしてください。子どもを真ん中に保育者と保護者が分かり合うことは子どもたちの大きな安心と成長につながっていると思います。初めてのことばかりで戸惑うこともあるかもしれませんが、あせらなくて大丈夫です。親の安心は子どもの安心につながります。分からないことがあればなんでも聞いてくださいね。

4月は保育者も子どもたちとの信頼関係を一番に保育していきたいと思います。子どもたちが安心して毎日登園できるように、焦らずゆっくり関わっていこうと思います。

これから一年間、子どもたちがたっぷり遊び、たくさん食べて、ぐっすり眠り、充実した毎日が過ごせるようにしていきたいと思いますので、職員一同よろしくお願い致します。

(園長 大脇良介)

3月末の進級お別れ会では、卒園前のたいようぐみさんと他のクラスの子どもたちが一緒に遊びました！



4月の行事予定

日程	行事名	内容
1日(月)	入園式	新入園児さんとたいようぐみさんが参加します。
23日(火)	避難訓練(火災)	火災を想定した避難訓練を行います。
24日(水)	タンゴコンサート	なんと、海外からプロのバンドネオン他の演奏家の方を招いてのコンサートを行います。(第2はとのさと・はとのさと両園の年長さんのみの参加となります)

新年度に際してのおねがい

引き続きご協力
お願いします

- ★ 持ち物には、全て名前の記入をお願いします。
- ★ 欠席・遅刻の場合は、給食準備等の都合もあり、必ず9時までに連絡をお願いします。
- ★ 登園・降園の際のタッチパネルは毎日忘れずに大人が操作をして下さい。タッチパネルを押し忘れた場合や、18時01分でも延長料金がかかりますのでご了承ください。(※短時間の方は8時29分以前、16時31分以降から延長料金が発生します)
- ★ 布団袋は、ロッカーには入れず持ち帰ってください。
- ★ 0・1・2歳児クラスは、毎日連絡帳の記入の程よろしくをお願いします。
- ★ お薬は基本的にお預かりできません。朝昼夕の処方であれば、朝と夕の処方に変えてもらうか、朝は登園前、昼は降園直後、夕は寝る前に飲むなどして服用してください。また、時間薬などの薬がある場合は看護師ご相談ください。





れんげ

新しく 7 人のお友だちを迎えて、れんげ組がスタートします。初めてお家の人と離れての生活が始まり、最初はたくさん泣くことも予想されますが、子ども達が少しでも早く園生活に慣れて、笑顔が見られるようになってほしいなと思います。

たくさん遊んでたくさん食べて元気いっぱいにご過ごせる日々を送れたらなと思います。1 年間よろしくお願いします！



たんぽぽ

3 名の新しいお友だちが入園してドキドキの新年度がスタートします！

最近では身の回りのことが少しずつでき、言葉も増えています。1 歳児はイヤイヤ期でもありますが、昨年度から積み上げてきた信頼関係を元にしっかり受け止めて寄り添っていききたいと思います。新入園児の子どもたちは初めての環境に不安もあると思いますが、安心して過ごせるように保育をしていきたいと思います。



つき

今年度のつき組さんは新しくお友だちも増え、14 名でスタートします。新しい環境に不安で泣いてしまうこともあるかと思いますが、安心して過ごすことができるように子どもたち一人ひとりの想いを受け止め楽しく過ごしていきたいと思っています。

様々な経験の中で子どもたちの成長を保護者の方と一緒に見守っていききたいと思いますので 1 年間よろしくお願いします。

各クラスより 新年度のあいさつ



こすもす

一時預かりこすもすでは、地域のお子様をお預かりしています。昨年も 2000 人近いお友だちが、こすもすに遊びに来てくれました。

4 月からまた新しい出会いを楽しみに今年度も地域の子育て世代のお役に立てればと思っています。

子ども達一人一人に寄り添いながら、保育園が楽しいまた行きたいと思ってもらえるような楽しい取り組みをたくさんしていきたいと思っています。よろしくお願いします。



そら

入園・進級おめでとうございます！
新しく 6 名のお友だちが増え、そら組として過ごします。

笑ったり、泣いたり、喧嘩したり・・・色々な経験を重ねてみんなで成長しながら今年度もおもいっきり楽しんでいきたいと思っています。

1 年間よろしくお願いします。



にじ

進級おめでとうございます。今年度もまた 22 人の子どもたちと一緒に過ごせること、とても嬉しく思います。何でも「やりたい！」と積極的に取り組んだり、困っている友達に手を差し伸べようとする優しい子どもたちとともに、明るく様々なことにチャレンジしていきたいと思っています。

至らない点多々あると思いますが、1 年間どうぞよろしくお願いします。



たいよう

今年度も見慣れた顔ぶれで生活がスタートします。

先月は「早くたいようさんになりたい！」と期待を膨らませていた子ども達。就学前の一年であるとともに、保育園最後の一年間でもあります。「～できないと小学校にいけないよ」とつい言ってしまうがちですが、不安を持たせるのではなく、一緒に色々な取り組みを積み重ねながら、出来る喜びを味わって自信をつけていき、保育園での楽しい思い出をたくさん作っていききたいと思います。